



Bischofswort zur Pfarrgemeinderatswahl am 9. und 10. November 2019

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schwestern und Brüder!**

„Zusammen wachsen“ - unter diesem Leitwort steht der Prozess der Kirchenentwicklung in unserem Bistum. Vieles ist hier in den vergangenen Jahren geschehen. Manche Herausforderung haben diejenigen gemeistert, die in den Pfarrgemeinderäten der nun zu Ende gehenden Wahlperiode Verantwortung getragen haben. Für dieses unverzichtbare und wertvolle Engagement möchte ich Ihnen von Herzen danken.

Das Evangelium zeigt uns, dass die Berufung, die Menschen durch Jesus erfahren, sie in ein neues Miteinander führt. Das war bei den Frauen und Männern der ersten Stunde so und das wird auch heute in vielfältigen Gemeinschaftsformen lebendig. Zusammen - in Gemeinschaft - können wir wachsen als Menschen, als Glaubende. Die „Kirche vor Ort“ spielt dabei eine unverzichtbare Rolle. Freilich, dieses Miteinander ist in diesen Jahren einem großen Wandel unterworfen. Wir werden auch in unserem Bistum in den kommenden Jahren vor vielen Fragestellungen stehen, die wir uns so nicht ausgesucht haben. Diese Herausforderungen gilt es anzunehmen und zu gestalten. Leiten werden uns dabei die Fragen: Welche

Vision und welche Botschaft sind uns von Jesus geschenkt und wie können wir mit den uns zur Verfügung stehenden Möglichkeiten sein Evangelium heute in unserer Zeit leben? Wo dürfen wir in unterschiedlichen Zeichen und Begegnungen Gottes Handeln erfahren und was bedeutet dies für die Weichen, die wir miteinander in die Zukunft stellen?

So bin ich zusammen mit sehr vielen Menschen in unserem Bistum dankbar, wenn sich kompetente und motivierende Ehrenamtliche finden lassen, die für den Pfarrgemeinderat kandidieren. Gleichzeitig bitte ich alle, die zu unseren Kirchengemeinden gehören: Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch. Stärken Sie mit Ihrer Stimme, mit Ihrer Wahlbeteiligung denjenigen den Rücken, die sich zur Wahl stellen.

Ihr Bischof

+ Michael Jeb